

SINCONA Gold-Auktion

Die neue Auktionsplattform für Investitions- & Anlagegold

Ihre grössten Vorteile auf einen Blick:

Kein Aufgeld!

Sie bezahlen keine zusätzlichen Kommissionen, egal ob Sie als Saalbieter, schriftlicher Bieter oder Internetbieter erfolgreich an der Auktion teilgenommen haben. Der Zuschlag entspricht somit genau dem zu zahlenden Kaufpreis. Zusätzlich können Versand-, Zoll- und Versicherungsgebühren anfallen; auf mit (*) gekennzeichneten und in der Schweiz ausgelieferten Lose muss zusätzlich die Schweizerische Mehrwertsteuer in der Höhe von 7.7% entrichtet werden.

Kein Goldpreis-Risiko!

- I Unmittelbar vor Auktionsbeginn wird der Goldpreis fixiert und bleibt während der ganzen Auktion unverändert.

- II Die Gebote erfolgen in Prozenten (siehe unten für die Steigerungsstufen) des effektiven Goldwert. Der Zuschlag erfolgt in Schweizer Franken (CHF).

- III Für die Bezahlung der Auktionsrechnung in den Fremdwährungen US\$ und EUR ohne Devisenrisiko nehmen Sie bitte vor der Begleichung der Rechnung mit uns Kontakt auf.

Speditive Abwicklung

- I Die Rechnung für die von Ihnen ersteigerten Lose erhalten Sie innert 24 Stunden per Email.

- II Die Rechnung ist innert **72 Stunden** zu bezahlen.

Gebotsabgabe

- I Gebote für die SINCONA Gold-Auktion können entweder **per E-Mail an info@sincona.com** oder über die **Auktionsplattform <https://www.biddr.ch>** übermittelt werden.

- II Die Gebotsabgabe hat in Prozenten des Wertes des effektiven Goldpreises des jeweiligen Loses zu erfolgen.

Beispiel: Sie möchten ein Los zu maximal 105.5 % des Wertes des Goldfeingehalts ersteigern.

Vorgehen: Sie geben ein Gebot in der Höhe von „105.5 %“ ab.

- III Die Abgabe von „Oder-Geboten“ sowie Gesamtlimiten ist ebenfalls möglich.

Aufbewahrung der ersteigerten Lose

Für die sichere Aufbewahrung der ersteigerten Lots aus der SINCONA Gold-Auktion gewährt Ihnen die SINCONA TRADING AG bei der Neueröffnung eines Schliessfaches im Hochsicherheitstresor auf alle verfügbaren Fachgrössen für die ersten zwei Jahre einen Rabatt in der Höhe von 25% auf Mietgebühren und allfälligen Versicherungskosten. Details zu den Schliessfächern der SINCONA TRADING AG finden Sie im Internet unter: <https://www.sincona-trading.com/schliessfach.html>

Allgemeine und ergänzende Auktionsbedingungen

- I Die **Echtheit** aller angebotenen Goldmünzen wird gewährleistet.
- II Die Rückgabe der ersteigerten Lose ist ausgeschlossen (Ausnahme: eindeutige oder gravierende Fehler in der Beschreibung hinsichtlich des Feingewichtes).
- III Es gelten die folgenden **Steigerungsstufen**:
- | | |
|---|-------------|
| <i>100 – 102% des effektiven Goldpreises:</i> | <i>0.1%</i> |
| <i>102 – 105% :</i> | <i>0.2%</i> |
| <i>105 – 110%:</i> | <i>0.5%</i> |
| <i>110 – 120%:</i> | <i>1%</i> |
| <i>120 – 150%:</i> | <i>2%</i> |
| <i>150 – 200%:</i> | <i>5%</i> |
| <i>200 - 300%:</i> | <i>10%</i> |
| <i>300 – 600%:</i> | <i>20%</i> |
| <i>> 600%:</i> | <i>50%</i> |
- IV Im Übrigen gelten die Auktionsbedingungen für die SINCONA Auktion 51.

Zürich, im August 2018

SINCONA Gold-Auction

The New Auction Platform for Investment and Bullion Gold

An overview of your greatest advantages

No auction surcharge!

You do not pay any additional commission, whether you have partaken in the auction as floor bidder, by written bid or internet bidder. The knock-down price corresponds exactly to the sales price. In addition, shipment, customs and insurance costs may be charged; lots marked with (*) and delivered in Switzerland, will be charged additionally with the Swiss VAT in the amount of 7.7%.

No gold price risk!

- I Immediately before auction begin, the gold price will be fixed and remains unchanged throughout the whole auction.
- II Bidding will take place in percent (see the bidding levels below) of the effective gold value. The knock down is in Swiss Francs (CHF).
- III For payment of the auction invoice in foreign currency US\$ and EUR without exchange risk, please contact us before payment of the invoice.

Swift Settlement

- I You will receive the invoice for the knocked-down lots within 24 hours per Email.
- II The invoice is to be paid within **72 hours**.

Bidding

- I Bids for the SINCONA Gold-Auction can be sent either **per E-Mail to info@sincona.com** or via the **auction platform bidder on <https://www.biddr.ch>**
- II The bids must be in percent of the value of the effective gold price of the respective lot.
Example: You would like to bid on a lot for maximum 105.5% of the value of the fine gold content.
Procedure: You place a bid amounting to “105.5%”.
- III Placing either or bids and setting a total limit is also possible.

Safe-keeping of purchased lots

For the safe-keeping of purchased lots from the SINCONA Gold-Auction, SINCONA TRADING AG will grant – by the new rental of a safe-deposit box of all available sizes in the high security vault – a discount of 25% on rental and insurance fees for the first two years. Details to the safe deposit boxes of SINCONA TRADING AG can be found on the internet under <https://www.sincona-trading.com/schliessfach.html>

General and Supplementary Auction Conditions

- I The authenticity of all offered gold coins is warranted.
- II The return of all auctioned lots is excluded (Exception: obvious or grave errors in the description in regard to the fineness of the weight).
- III The following **bidding increments** apply:

100 – 102% of the effective gold value	0.1%
102 – 105% :	0.2%
105 – 110%:	0.5%

<i>110 – 120%:</i>	<i>1%</i>
<i>120 – 150%:</i>	<i>2%</i>
<i>150 – 200%:</i>	<i>5%</i>
<i>200 - 300%:</i>	<i>10%</i>
<i>300 – 600%:</i>	<i>20%</i>
<i>> 600%:</i>	<i>50%</i>

IV Aside from this, the auction conditions of SINCONA Auction 51 apply.

Zurich, in August 2018